

Nacional

## Ecopetrol y Agencia del Desarrollo Rural sellan alianza para fortalecer economías locales

enero 14, 2020



Se sumarán esfuerzos interadministrativos para impulsar la vocación productiva. El convenio apoyará la formulación y ejecución de iniciativas de desarrollo rural.

**Ecopetrol** y la Agencia de Desarrollo Rural (ADR), suscribieron un convenio de cooperación en el que se comprometen a unir esfuerzos, con el propósito de gestionar proyectos agropecuarios que fortalezcan la vocación productiva y la diversificación de las economías locales en diferentes regiones del país.

El acuerdo suscrito, impulsará el desarrollo rural a partir de actividades que promuevan el desarrollo social y ambiental. Contempla la cofinanciación de iniciativas productivas, el acompañamiento y la capacitación a comunidades campesinas para facilitar el acceso a la oferta institucional de la ADR, dándole prioridad a proyectos de carácter asociativo.

Esta alianza hace parte del portafolio de convenios firmados por **Ecopetrol** y el **Ministerio** de Agricultura a través de sus agencias; Agencia Nacional De Tierras, y Agencia de Desarrollo Rural, para impulsar los Programas Integrales de Desarrollo Agropecuario y Rural (PIDAR) y el programa 'Coseche y Venda a la Fija'.

El convenio tendrá una duración de cuatro años y su ejecución se llevará a cabo en zonas de interés común para las dos entidades. Facilitará el acceso a las comunidades rurales a una completa oferta de planes que incentiven e impulsen la transformación del campo.

"Somos aliados en los territorios y contribuimos a su desarrollo integral, por eso hemos priorizado una línea de acción alrededor del desarrollo rural, para contribuir a la asociatividad de los campesinos, el acceso a mercados y el desarrollo de proyectos productivos, que contribuyan a diversificar la economía y mantener las vocaciones originarias de los territorios donde estamos presentes", señaló Anibal Fernández de Soto, vicepresidente de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**.

Por su parte, la presidenta de la Agencia de Desarrollo Rural, Claudia Ortiz manifestó: "Esta alianza impulsa las políticas de apoyo al campo que mejoran las condiciones de vida de los pobladores rurales del país y el desarrollo sostenible de la agricultura, motor fundamental de la economía nacional. Hoy firmamos un convenio que corrobora el compromiso del presidente Iván Duque de contar con nuevos aliados para que la legalidad, la equidad y el emprendimiento sean el eje de la transformación del campo".

Esta iniciativa se suma a otros programas de inversiones de **Ecopetrol** en materia de desarrollo rural inclusivo, los cuales cubrirán a 4.700 pequeños productores al año 2022. Por su parte, la ADR continúa el trabajo interinstitucional como lo hizo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos para la construcción de un campo con futuro.

ETIQUETAS **ADR** **Ecopetrol** MinAgricultura



Artículo anterior

¡Ojo con el enemigo que viene por Internet! Vigile con quién comparte datos

Artículo siguiente

Gobierno barranqueño monitorea los bajos niveles del río Magdalena

Artículo relacionados Más del autor



Plan de choque generaría cerca de 20 mil nuevos cupos en cárceles: MinJusticia



«Entre los retos de la Paz es que “las víctimas no sean revictimizadas por la lentitud de la justicia”



Alcalde de Cartagena debe suspender las actividades en Playa Blanca, Cholón y otras áreas



MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea...  
febrero 22, 2019



En Girón, la pavimentación llegó a La Esmeralda. Así fue la...  
marzo 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir  
junio 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal  
junio 1, 2018

Cargar más

ÚLTIMAS NOTICIAS



Informe

Análisis

Informe

Santander entre los departamentos con más cantidad de procesos de adopción...

Análisis

A la fecha van 14 cambios en el gabinete del Presidente...



**Dian** confirmó que se levantó la contingencia para declarar y pagar...



Gobierno de Santander destinará más de \$100 mil millones para vías...



SÍGUENOS EN INSTAGRAM @CORRILLOS R



Más historias



Comienza monitoreo de la OEA en Colombia de cara a la...  
junio 12, 2018



"Muchas vidas se podrán salvar teniendo desfibriladores en espacios de afluencia"  
agosto 13, 2019